



Louis CLOUZEAU

Né à Lyon en décembre 1903, il fait ses études dans cette ville et à 17 ans est admis à l'Ecole de Chimie Industrielle de Lyon (ESCIL). Il en sort en 1922 pour être embauché dans le labo de recherches de l'usine de St Fons. En 1927 il épouse une collègue de l'ESCIL, Anne-Marie Dutel, avec laquelle il eut 4 fils. En 1928 il est appelé par Nicolas Grillet comme secrétaire technique où il aura la charge d'harmoniser les relations entre les sites, en particulier les usines du Brésil, d'Argentine, d'Angleterre, d'Italie. En 1934 Marcel Bô devient D.G. de SUCRP et nomme Louis Clouzeau « fondé de pouvoir » en 1935. Pendant la guerre en 1941 N.Grillet et une partie du Siège s'installent à St Fons jusqu'en novembre 1942 date à laquelle il retourne à Paris. Depuis 1941 L.Clouzeau est Directeur de la Production Il remarque l'intérêt grandissant pour la pénicilline, les silicones, les vitamines. Des contacts sont pris avec Merck, G.E. En 1945 1946 une forte activité des dirigeants (A. Buisson, M.Bô). L.Clouzeau qui est nommé DGA en 1952 a à son actif : Elbeuf, usine des silicones, centre de recherches des Carrières, SPECIA à Maisons Alfort, Théraplix à Gien, à Vitry et à Elbeuf pour les antibiotiques et la vitamine B12, au Péage de Roussillon une tranche pour lephénol, à Chalampé bases du Nylon, Rhodoviol, butyral polyvinylique, etc.... En 1961 la Sté Rhône Poulenc SA est formée et Louis Clouzeau est nommé Vice Président Directeur Général de la SUCRP filiale de RP SA. En juin 1968 L.Clouzeau devient président de la SUCRP. En 1972 sa santé se dégrade et arrête ses fonctions . Il décède en février 1996